
Nachdem sich zur Thematik „Schülerbeförderung“ keine Wortbeiträge ergeben, stellt Vorsitzender Langer 
den Beschlussvorschlag der Verwaltung zur Abstimmung.  


